

## Pétange

# Le club d'Aïkido en route pour le Japon

Le dernier cours d'Aïkido de la saison s'est terminé, à Pétange, en mélangeant adultes et enfants. Il précédait le 6<sup>e</sup>

stage des 3 Frontières qui s'est déroulé début août au Centre sportif du Clémaraïs à Aubange, où l'on retrouvait à l'affiche un des plus hauts gradés européens en Aïkido, Dany Leclerre, Shihan, 7<sup>e</sup> Dan.

A noter que lors de la défunte saison, le club a vu la réussite de sa 15<sup>e</sup> Ceinture noire (Adrien Charpentier) après un examen devant la Fédération Luxembourgeoise des Arts Martiaux (FLAM), sans oublier la finalisation du projet d'un séjour à Tokyo (Japon), début 2011 pour 21 membres du club.



*Les participants au dernier cours de l'année.*